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Esito dell'Assemblea del 18 ottobre 2010 
Associazione Farro di MonteleoneComunicato del Consiglio Associazione  Farro di Monteleone di SpoletoIl 18 ottobre
u.s. , presso il Comune di Monteleone di Spoleto, si è riunito il Consiglio Direttivo dell&rsquo;Associazione Farro di
Monteleone di Spoleto per discutere sull&rsquo; Introduzione della fase di commercializzazione nello statuto
dell&rsquo;Associazione.Erano presenti al Consiglio Isidoro Peroni , Benigno Carmignani, Giulio Cicchetti , Giuseppina
Dolci , Pierina Di Crescenzio e Bruna Carissimi.Si è deciso di procedere alla costituzione di una società agricola che
sostituisca l&rsquo;Associazione e che permetta la fase di commercializzazione del Farro di Monteleone di Spoleto DOP,
perseguendo anche gli scopi definiti nello Statuto dell&rsquo;Associazione stessa, cioè promozione e presentazione di
progetti in tutte le sedi istituzionali.Il Consiglio all&rsquo;unanimità ha deliberato che:1. La Società si occuperà della
promozione e commercializzazione del farro di Monteleone di Spoleto DOP in tutte le sedi istituzionali e fieristiche
nazionali ed internazionali;
2. Le eventuali commesse di farro DOP verranno soddisfatte acquistando e lavorando prodotto dei soci;
3. Verrà stipulato un contratto di lavorazione tra la Società e Ditte che lavoreranno tale prodotto DOP;
4. Nel caso in cui il prodotto dei soci non sia sufficiente a soddisfare le richieste, la Società potrà acquistare prodotto
certificato anche da aziende non associate.Sono emerse due proposte alternative, sulle quali delibererà la prossima
assemblea, per quanto riguarda la possibilità o meno dei soci di produrre e commercializzare anche farro non certificato
D.O.P.Cicchetti e  Di Crescenzio  hanno proposto che possano far parte della costituenda Società tutti le aziende che
producono e/o commercializzano Farro di Monteleone DOP,( conservando la possibilità di  produrre e/o commercializzare 
anche Farro  non certificato D.O.P.).Carissimi, Peroni, Carmignani e Dolci propongono invece che possono far parte della
Società solo i soci che producono e /o vendono esclusivamente prodotto certificato DOP.L'assemblea generale, a cui
sono invitati, data l&rsquo;importanza degli argomenti ai fini dello sviluppo del territorio, tutti i soci  e gli interessati, è
convocata nei locali comunali per venerdì 5 novembre prossimo.
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